
Ce qui me rend heureuse, c'est

d'avoir actuellement de très

bons acteurs (Orlando Bloom,

Johnny Depp, Bruce Willis...

Gérard Depardieu, Jean Reno,

Benoît Magimel) et de très

beaux films (Star Wars, le

Seigneur des Anneaux, Matrix,

Pirates des Caraïbes). C'est du

pur bonheur de regarder ces

acteurs jouer dans de très beaux

films.

Aurélie 15 ans Orchies
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